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Deputada Janaína Comenta Sobre Possível Federação entre MDB e
Republicanos

 

Na última entrevista, a deputada Janaína destacou a crescente tendência de federações entre partidos
brasileiros, enfatizando a importância dessas alianças no contexto político atual, especialmente em relação à
formação de novas coalizões no Congresso Nacional. Segundo a parlamentar, a federação entre o MDB e os
Republicanos é uma possibilidade natural diante das federações já em andamento, como a da União
Progressista.

Janaína afirmou que a busca por uniões entre partidos está se intensificando, ressaltando que a formação de
alianças é crucial para a criação de condições que irão influenciar a presidência e outros cargos relevantes
discutidos no Congresso. 

A deputada fez uma previsão otimista em relação à federação entre MDB e Republicanos, atribuindo uma
nota sete em uma escala de um a dez para a probabilidade de sua efetivação no estado de Mato Grosso. Ela
mencionou as eleições que ocorrerão em agosto e a convenção do diretório estadual do MDB, ressaltando
que esse evento será fundamental para clarear as discussões sobre as alianças partidárias. 

Em relação ao senador Jaime Campos, Janaína esclareceu que, até o momento, não houve conversas com ele
a nível estadual, enfatizando que o MDB possui um projeto majoritário voltado para a candidatura dela ao
Senado. No entanto, a deputada ressaltou que o partido não está de portas fechadas para diálogos. "É possível
que conversas estejam ocorrendo a nível federal, mas quem decidirá sobre isso será o diretório estadual”,
afirmou.

Sobre a situação do deputado Juarez, Janaína destacou uma conversa recente que teve com ele, a qual
considerou positiva para a permanência do parlamentar no MDB. A deputada afirmou que as discussões
sobre a federação devem acontecer antes da janela partidária, prevista para início de setembro, e que apenas
após esse período será possível ter certeza das movimentações partidárias. 

“Hoje, honestamente, acredito que Juarez deve continuar no MDB, e até o momento, nenhum dos outros
deputados manifestou intenção de deixar o partido”, concluiu Janaína, acrescentando que, embora a
possibilidade de uma federação com os Republicanos esteja em pauta, ainda não há nada definido. “Não dá
para apostar na federação agora, mas está muito bem encaminhado "

Com a definição desses novos arranjos políticos, o cenário para as próximas eleições continua a se desenhar,
prometendo intensas articulações e mudanças no quadro partidário brasileiro.



 


